
! ! ! !本报讯 近日，交通银行与中国
建材股份有限公司签署总额 !""亿
元的《市场化债转股合作协议》。交
行及下属公司将与中国建材股份有
限公司开展债转股业务合作，支持
企业改善资产负债结构、提升生产
经营水平、实现产业转型升级。

交行相关人士表示，国务院出
台《关于积极稳妥降低企业杠杆率
的意见》及《关于市场化银行债权转
股权的指导意见》，为优质企业破解
去杠杆难题指明了道路。（贺平）
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! ! ! !本报讯（记者 于明山 裘颖琼
实习生 卢昊辰）国务院总理李克强
在《政府工作报告》中提出，年内全
部取消手机国内长途和漫游费，大
幅降低中小企业互联网专线接入资
费，降低国际长途电话费。昨日，在
国新办举行的国务院政策例行吹风
会上，中国移动、中国电信、中国联
通三大运营商表示，今年 !"月 !日
起将全面实施取消手机国内长途和
漫游费。

降费!礼包"陆续推出
在降网费方面，中国移动拿出

四大“礼包”。一是尽快制定实施方
案，加快完成相关业务支撑系统改
造，!"月 !日起取消手机国内长途

和漫游费。二是降低国际长途资费，
下调重点方向是直拨国际长途资
费。三是降低企业接入专线价格，推
出“双创宽带”产品和优惠套餐。四
是将“一带一路”沿线全部 #$个国
家和方向的漫游语音资费下调至
"%&&元'分钟。
中国联通表示，除 !"月 !日起

取消手机国内长途和漫游费之外，
将进一步降低国际长途电话与国际
漫游资费水平，并大幅度降低面向
中小企业互联网专线接入资费。重
点将围绕青年、学生、网民等流量需
求大的消费者，加大数据业务定向
优惠力度，推出定制化的流量应用
产品和“不限流量”产品。

中国电信表示，!"月 !日起将

取消手机国内长途和漫游费，并将
在今年内下调北美、欧洲、东南亚及
“一带一路”沿线等方向的长话资
费。同时，大幅降低中小企业互联网
专线接入资费，推出量身定制、价格
更优惠的商务专线，提供安全专线
（互联网专线(“云堤”）和国际精品
专线等个性化优质服务。

宽带提速力度增加
在提速方面，中国联通提出了

“固网宽带带宽翻番”和“$)网络速
率翻番”两个“翻番”，即在大中城市
有高带宽业务需求的区域，将目前
的 !""兆接入能力提高到 *""+及
以上；无线网络提质增效，将重点场
景、热点区域的峰值速率由

,""+-./提升至 #""+-./。
中国电信表示，一方面，年底前

基本实现南方区域乡镇以上光网全
覆盖，行政村光网覆盖比例提升到
012；规模开展百城“千兆示范”活
动，在主要区域实现千兆宽带接入
能力。另一方面，打造全国连续覆盖
的 $)精品网，并建成覆盖全国的
高清语音 34567 网络和新一代物
联网（89:;46）。
中国移动表示，将打造精品 $)

移动宽带网，在完善覆盖水平基础
上，让用户在高速度、高流量、高层
建筑等特殊场景下感受到网速的提
升。同时，打造高品质有线宽带网
络，新建宽带全部采用光纤到户。抓
紧推进光纤到楼存量用户提速改

造，打造“百兆能力、千兆示范”的有
线宽带网络。

流量经营竞争将启
在业界看来，取消手机国内长

途和漫游费是大势所趋，随着智能
手机普及，消费者对流量的需求已
超过语音通话的需求，本地流量与异
地流量的差异也引发关注，本地流量
与异地流量之间打通“壁垒”还有多
远呢？电信分析师付亮表示，与通话
资费不同，流量从一开始就是全国流
量、统一资费，目前流量的问题在于
基准资费太高了。不过随着通信技
术的发展和成本的下降，未来的流
量费用也可能会下调，三大运营商
的竞争已全面转向流量经营。

10月取消手机国内长途和漫游费
三大运营商将转向!流量大战"

! ! ! !本报讯 （首席记者 连建明）
今年的政府工作报告提出深化多
层次资本市场改革，完善主板市场
基础性制度，积极发展创业板、新
三板，规范发展区域性股权市场。
这是政府工作报告中首次提到新
三板，将新三板与创业板并提“积
极发展”，市场人士认为，新三板迎
来大发展机遇，将在多层次资本市
场中发挥更大的作用。

,月 1日，李克强总理在第十
二届全国人大第五次会议上做
*"!0年政府工作报告时，再次指出
深化多层次资本市场改革，虽然连
续 1年政府工作报告都提及发展
多层次资本市场，但这次政府工作

报告中首次直接提及新三板。东北
证券新三板研究中心总监付立春
认为，政府工作报告首次点名提到
“新三板”，并且放在和创业板并列
的位置，说明新三板在资本体系中
重要地位得到确认。

社科院金融研究所金融市场
研究室副主任尹中立认为，此次政
府工作报告对资本市场的表述中，
最大的亮点在于新三板首次出现
在报告中，并被列为积极发展的对

象。他认为，新三板在近两三年时
间内实现迅速发展，挂牌企业超过
万家，给实体经济带来融资便利，
其贡献不可或缺。

昨天有 !, 家企业挂牌新三
板，总挂牌企业已达 !"<"1家。在 *

月 *#日国新办的发布会上，证监
会也多次提到新三板市场的发展。
证监会主席刘士余谈在解决 ;=>

“堰塞湖”问题时表示，不光沪深两
个交易所吸纳能力在增强，新三板

的功能也越来越突出，将发挥更大
的作用。

市场人士普遍认为，新三板将
迎来大发展机遇，新三板爆发为期
不远。证监会副主席赵争平表示，
新三板改革是今年多层次资本市
场建设的一项重要任务，既要有效
监管、守住底线，更要因势利导、积
极作为，进一步提升融资、交易等
核心功能，使新三板在量的积累基
础上，质也实现一个大的提升。

! ! ! !本报讯（首席记者 谈璎）昨
天，财新智库和中国气象局国家
气候中心在北京联合首发中国气
候指数系列。该指数系列为国内
首创，开创气候大数据服务实体
经济之先河。

中国气候指数系列每月 1日
下午 ,?""发布，将打造气候大数
据开发应用的新坐标，结构化的
气候信息可以服务企业生产和居
民生活的方方面面。第一批中国
气候指数系列分为年度和月度指
数，包括雨涝指数、干旱指数、台

风指数、高温指数、低温冰冻指数
和中国气候风险指数（@A;），同时
提供未来三个月的指数预测。

国家气候中心主任宋连春表
示：“我国是典型的季风气候国家B

气候复杂多样、时空变化大、气候
承载能力有限，是世界上气象灾
害种类最多、影响范围最广、发生
频率最高和灾害强度最大的国家
之一。受全球气候变暖影响，近年
极端天气气候事件频繁发生，带
来的气候风险日益凸显。因此研
制发布中国气候指数系列具有重

大的现实意义。该指数不仅有助
于减轻气象灾害风险，而且也为
生产经营活动提供有益参考。”

财新智库总裁兼首席经济学
家沈明高表示：“气候指数应用领
域十分广泛，农业生产、能源消费、
大宗商品、生活消费、医疗健康、旅
游观光、体育休闲、交通运输、保险
金融等诸多领域，都与气候变化信
息相关。我们期待未来与国家气候
中心一道开发更多的气候指数产
品，共同推进利用气候大数据服务
金融与实体经济的创新实践。”

中国气候指数系列首发
创新使用气候大数据服务金融与实体经济

! ! ! !本报讯（记者 金志刚）昨天，
89C 中国和微博在上海宣布结为
长期战略合作伙伴关系，微博成为
89C中国官方社交媒体平台。双方
将合推 89C赛事实时短视频、比赛
集锦、原创节目及丰富的互动产品，
打造国际顶级体育赛事互动体验。
未来社交媒体将成为赛事推广

的核心阵地，“体育(社交”是产业
链中最重要的组成部分。微博作为
全球最大的中文社交媒体平台，拥
有超过 ,亿的月活跃用户，体育垂
直领域月阅读量超过百亿，与 89C

的合作将是微博在体育领域深入发
展和提升用户体验的重要举措。

! ! ! !本报讯（记者 许超声）
金鹰现金增益交易型货币基
金昨起至 ,月 !"日发行，该
基金既可以在二级市场买
卖，也可以像普通货基一样
进行场外认申赎。
据了解，金鹰现金增益

C类、9类为场外份额，可通
过金鹰基金直销平台和基金
代销平台购买；7 类为上海
证券交易所场内份额，可通
过上证所 C 股账户或基金
账户在二级市场买卖和在网
下认申赎。拟任基金经理为
金鹰基金固定收益投资总监
刘丽娟，其管理的金鹰货币
9今年 !月 !&日以来的七日年化
收益率均保持在 $2以上，近三年
净值增长率位居前列。
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政府工作报告中首提积极发展新三板

新三板支持中小企业有巨大潜力

交行与中建材签署
市场化债转股协议

NBA与微博结成
战略合作伙伴关系


